

LEMBAR PENGESAHAN TUGAS AKHIR
PERENCANAAN SISTEM PENYALURAN
AIR BUANGAN KECAMATAN MATARAM-NTB



Nama : Laely Haryanty

No Mhs : 00 513 055

Program Studi : Teknik Lingkungan

Diperiksa dan disetujui oleh :

IR.H. Kasam, MT

Dosen Pembimbing I

Tanggal : 8-6-05.

Andik Yulianto. ST

Dosen Pembimbing II

Tanggal : 18/6 05

PERSEMBAHAN

Bukankah Kami telah melapangkan untukmu dadamu, dan Kami telah Menghilangkan darimu bebanmu, yang memberatkan punggungmu. Lalu kami angkat martabatmu. Sesungguhnya bersama kesukaran pasti ada kemudahan, dan bersama kesukaran pasti ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari sesuatu urusan), kejakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain, dan hanya kepada Tuhan-mulah hendaknya kamu berharap. (Q.S.94: 1-8)

Kupersembahkan karya ini untuk kedua orang tuaku tercinta, yakni kepada **Bapak Halidi Sophia** dan **Ibunda BQ. Jami,ah**. Terima kasih atas segala perhatian, kasih sayang serta motivasi yang selalu membangkitkan semangat perjuanganku. Untuk adikku tersayang **Wawan Sajiman**, ayo...o kuliah yang rajin biar cepet jadi tukang insinyur/sarjana. Tak lupa karya ini juga kupersembahkan untuk seluruh keluarga besar **Alm. Ninik Haeriah** dan keluarga besar **Alm. Papuk Darmilah**, terima kasih atas segala dukungannya. Untuk **Bapak-bapak Dosen JTL**, afwan kalo saya banyak bikin jengkel. Terima kasih juga untuk **Instansi-Instansi terkait (BAPPEDA, PDAM, BPS, PU) di Kota Mataram** yang telah banyak membantu memberikan data-data yang dibutuhkan untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Untuk teman satu kamar (**Nisa**), terima kasih atas bantuannya. Teman-teman kos (**Melati, Bugenvile, dan Ar-Royan**), **TL 00, Liqo, Al-Mustanir, DPC PKS Ngemplak, mbak-mbak murobiah**, terima kasih atas keceriaan yang kalian berikan selama menempuh perjuangan ini, afwan jika ada kesalahan selama bersama kalian. Untuk **Rini, Okti, Dian, Nefa, dan Subhan**, ayo teruskan perjuangan antum semua di FTSP UII tercinta ini. Untuk **kak Cun, Alm. Kak Saber, kak Fah, kak Ukar, dan kak Kar**, terima kasih atas segala nasihatnya.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur atas kehadiran Allah S. W. T yang telah melimpahkan rahmat serta hidayahnya sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan. Tugas akhir ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk menempuh kelulusan pendidikan strata 1 (satu) pada bidang pendidikan Teknik Lingkungan.

Tugas akhir ini memuat tentang perencanaan Sistem penyaluran Air Buangan yang berlokasi di Kecamatan Mataram-NTB, tepatnya di Kecamatan Mataram. Besar harapannya tugas akhir ini dapat benar-benar bermanfaat bagi pembaca. Setidaknya dapat memberikan gambaran mengenai Perencanaan Penyaluran Air Buangan bagi wilayah Kecamatan Mataram.

Terakhir penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah membantu kelancaran dalam pembuatan tugas akhir ini. Terutama kepada Bapak Kasam, MT dan Bapak Andik Yulianto ST selaku dosen pembimbing. Tentunya dalam tugas akhir ini masih banyak kekurangan yang perlu dilengkapi. Untuk itu sangat diharapkan adanya saran dan keritik dari pembaca.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 9 Mei 2005